Список приоритетных инвестиционных проектов
	Название, инвестиционного
проекта

	Краткое описание
	Требуемый объем  инвестиций (млн  рублей)
	Партнер
	Уровень развития инфраструктуры
	Срок окупаемости
	Начало
реализации и завершения проектов.

	Реконструкция аэропортового комплекса г. Абакан (ОАО «АЭРОПОРТ АБАКАН»)
	Создание современного объекта транспортной инфраструктуры, соответствующего всем требованиям безопасности и обеспечение его бесперебойного функционирования, расширение географии полетов
	5 429,7
	ОАО «АЭРОПОРТ АБАКАН»
	[bookmark: _GoBack]Объект обеспечен инфраструктурой, рядом проходит федеральная автомобильная трасса М54 «Енисей», железная дорога «Красноярская», международный аэропорт «Абакан»

	В стадии оценки
	2012-2014

	Reconstruction of an airport complex Abakan (JSC ABAKAN AIRPORT)
	Creation of modern object of the transport infrastructure corresponding to all safety requirements and ensuring its uninterrupted functioning, expansion of geography of flights
	5 429,7
	«ABAKAN AIRPORT» LLC
	The object is provided with infrastructure, a row there passes the federal automobile highway M54 "Yenisei", the railroad "Krasnoyarsk", the international airport "Abakan"
	Under evaluation
	2012-2014

	Строительство комплекса зданий «АБАКАН СИТИ»
	Проект «Абакан-Сити» представляет собой строительство комплекса зданий, включающего в себя: деловой центр, гостиницу, торгово-развлекательный центр. Комплекс рассматривается как объект республиканского масштаба в области развития бизнес-туризма и деловой активности Хакасии
	5 000
	Правительство Республики Хакасия
	Объект обеспечен инфраструктурой. Федеральная автомобильная трасса М54 «Енисей». В черте административного центра города Абакан
	8  лет
	2013-2020

	Construction of a complex of buildings "ABAKAN CITY"
	The Abakan City project represents construction of a complex of the buildings including: business center, hotel, shopping center. The complex is considered as object of republican scale in the field of development of business tourism and business activity of Khakassia
	5 000
	Government of the Republic of Khakassia
	The object is provided with infrastructure. Federal automobile highway M54 "Yenisei". Within an administrative center of the city of Abakan
	8  years
	2013-2020

	Создание и развитие промышленного парка «ЧЕРНОГОРСКИЙ»
	Проект представляет собой систему производственных, складских, офисных площадей, оборудованных инженерными и информационными коммуникациями. Территория парка будет включать в себя общие объекты инженерной  инфраструктуры, административные здания и стоянки для большегрузных автомобилей
	7 080
	Администрация города Черногорска
	Разработана проектно-сметная документация.  Рядом проходит федеральная автомобильная трасса М54 «Енисей», ветка Абакан-Черногорские копи Восточно-Сибирской железной дороги, международный аэропорт «Абакан»
	8,7 лет
	I этап : 2012-2014            II этап: 2015-2021

	Creation and development of industrial park "CHERNOGORSKY"
	The project represents system of the floor, warehouse, office spaces equipped with engineering and information communications. The territory of park will include the general objects of engineering infrastructure, office buildings and parking for heavy-load cars
	7 080
	City administration of Chernogorsk
	Design and budget documentation is developed. Nearby there passes the federal automobile highway M54 "Yenisei", a branch Abakan-Montenegro save East Siberian Railway, the international airport "Abakan"
	8,7  years
	Stage I: 2012-2014
Stage II: 2015-2021

	Комплексная жилая застройка «НОВО-ОБРАЗЦОВО»
	Планируется осуществить комплексную жилую застройку на территории площадью 238,6 га, обеспеченную инженерной инфраструктурой и объектами социального и культурно-бытового обслуживания
	9 370
	Администрация Усть-Абаканского района, Правительство Республики Хакасия
	Разработана проектно-сметная документация. Рядом проходит федеральная автомобильная трасса М54 «Енисей»,  международный аэропорт «Абакан»
	В стадии оценки
	2012-2020


 

	Complex housing estate "the NEW it is MODEL"
	It is planned to carry out a complex housing estate in the territory of 238,6 hectares, provided with engineering infrastructure and objects of social and cultural and community service
	9 370
	Administration of the Ust-Abakansky area, Government of the Republic of Khakassia
	Design and budget documentation is developed. Nearby there passes the federal automobile highway M54 "Yenisei", the international airport "Abakan"
	Under evaluation
	2012-2020

	Строительство 4 энергоблока  АБАКАНСКОЙ ТЭЦ (ОАО «Енисейская ТГК (ТГК-13)» )
	строительство 4 энергоблока  АБАКАНСКОЙ ТЭЦ позволит  повысить надёжность энергоснабжения республики
	10 626
	АБАКАНСКОЙ ТЭЦ (ОАО «Енисейская ТГК (ТГК-13)»)
	Объект обеспечен инфраструктурой. Федеральная автомобильная трасса М54 «Енисей». В черте регионального центра города Абакан
	9,5 лет
	2012-2014

	Construction 4 power units of ABAKAN combined heat and power plant (JSC Yenisei TGC (TGC-13))
	construction 4 power units of ABAKAN combined heat and power plant will allow to increase reliability of power supply of the republic
	10 626
	ABAKAN combined heat and power plant (JSC Yenisei TGC (TGC-13))
	The object is provided with infrastructure. Federal automobile highway M54 "Yenisei". Within the regional downtown Abakan
	9,5 years
	2012-2014

	Создание и развитие вертикально-интегрированного животноводческого комплекса на базе предприятий АПК "МАВР"
	Создание и развитие вертикально  интегрированного животноводческого комплекса  замкнутого цикла с применением новейших достижений в области содержания и выращивания животных, генетики и селекции, убоя, утилизации отходов, отвечающего международным нормативным и экологическим требованиям.
	14 489
(I этап)
	АПК "МАВР"
	Объект обеспечен инфраструктурой. Федеральная автомобильная трасса М54 «Енисей»,  железная дорога «Красноярская»,  международный аэропорт «Абакан»

	7,5 лет
	I этап (2012-2014);           II этап (2014-2018)

	Creation and development of the vertically integrated livestock complex on the basis of the MAVR agrarian and industrial complexes enterprises
	Creation and development of vertically integrated livestock complex of the closed cycle with application of the latest developments in the field of the contents and cultivation of animals, genetics and selection, slaughter, the recycling, meeting the international standard and ecological requirements.
	14 489
(Stage I)
	AGRARIAN AND INDUSTRIAL COMPLEX "MAVR"
	The object is provided with infrastructure. Federal automobile highway M54 "Yenisei", railroad "Krasnoyarsk", international airport "Abakan"
	7,5  years
	Stage I: 2012-2014
Stage II: 2014-2018

	Создание агропромышленного парка «Алтайский»

	Проект представляет собой систему производственных, складских, офисных площадей, оборудованных инженерными и информационными коммуникациями, включая тепличные комплексы\ овощехранилище, предприятия по переработке сельскохозяйственных культур. Территория парка будет включать в себя общие объекты коммунально-бытовой инфраструктуры, административные здания и стоянки для автомобилей.
	548,7
	Администрация Алтайского района
	Планируемая к строительству инфраструктура:
- объекты электроснабжения;
- объекты водоснабжения;
- объекты канализации и очистных сооружений;
- объекты теплоснабжения.
	7 лет
	I этап (2013-2016);           II этап (2017-2020)

	Creation of agro-industrial park "Altaysky"
	The project represents system of the floor, warehouse, office spaces equipped with engineering and information communications, including hothouse complexes \vegetable storehouse, the enterprises for processing of crops. The territory of park will include the general objects of household infrastructure, office buildings and parking for cars.
	548,7
	Administration of the Altai area
	The planned construction of infrastructure:
- objects of power;
- water supply facilities;
- facilities and sewage treatment facilities;
- heat supply facilities.
	7  years
	Stage I: 2013-2016
Stage II: 2017-2020





